

	<p>Objekt: Urteil des Königlichen Friedensgerichts zu Sinzig</p> <p>Museum: Heimatmuseum Schloss Sinzig Barbarossastraße 35 53489 Sinzig 02642981477 info@museum-sinzig.de</p> <p>Sammlung: Stadtgeschichte Sinzig</p> <p>Inventarnummer: SI_04_DO_4057</p>
--	---

## Beschreibung

Urteil des Königlichen Friedensgerichts zu Sinzig unter Friedensrichter Heinrich Joseph Hertgen vom 27. September 1827.

Ausfertigung für den Beklagten Laurenz Schmickler aus Löhndorf

Es geht Geld, das Laurenz Schmickler dem verstorbenen Freiherrn von Hocherbach von Schloss Vehn schuldet. Heribert Broicher klagt als Cessionar der Erben Hocherbach die Schuldsomme und bisher aufgelaufene Zinsen ein:

178 Rtlr. 31 Stüber (137 preuß. Taler 9 Gr. 8 Pfg. + Zinsen)

Das Gericht verurteilte Laurenz Schmickler, die Summe von 121 Taler 5 Gr. mit Zinsen vom 19. Mai 1825 binnen Jahresfrist zu bezahlen.

Am 14. Juni 1843 bestand noch eine Restschuld von 34 Talern 21 Gr. 10 Pfg., wie der Sohn von Laurenz Schmickler bestätigte.

## Grunddaten

Material/Technik:

Papier

Maße:

32 x 20 cm